

# La pharmacie a déménagé

## BARSAC

Entre Langon et Villenave d'Ornon, Barsac était la seule commune dont la pharmacie ne se situait pas en bordure de la route départementale. Peu visible et confinée dans la rue du XI-Novembre, où il était difficile de stationner, elle perdait ses clients.

Avec le désagrément supplémentaire des travaux sur l'esplanade de l'église, le pharmacien, André Bendenoun

a donc réagi, ne voulant pas fermer, mais il lui a fallu 5 ans pour finaliser son déménagement, sur le chais situé entre la Maison des Vins et la nouvelle Poste. La surface de la pharmacie a été multipliée par 2,5, au sein d'une synergie que constitue ce nouveau bourg, avec une boulangerie à proximité ; une alimentation devrait prendre la place de la pharmacie dans la rue du XI-Novembre.

Alain MIOT



*La pharmacie a enfin une visibilité.*